

Herzengüte ziert jedes Kind.

Ludwig und Emma waren ein paar Geschwister, die in solcher herzlichem Eintracht zusammen lebten, daß sie allen übrigen Kindern als ein Muster vorgestellt werden konnten. Man brauchte sie nur kurze Zeit beobachtet zu haben, um zu der Gewißheit zu gelangen, daß bei ihnen gegenseitig wahre, innige Liebe herrsche. Sie waren nicht glücklicher, als wenn sie beisammen sein konnten, ließen keine Gelegenheit vorbeigehen, wo sie einander irgend eine Freude bereiten konnten, und nie hörte man bei ihren kleinen Spielen irgend ein zänkisches Wort des Unfriedens. Doch nicht allein bei ihren kindlichen Freuden offenbarte sich ihr liebevoller Sinn, sondern sie zögerten auch nicht, wenn es darauf ankam, sich ihre gegenseitige Liebe durch mancherlei kleine Opfer zu beweisen. Ein einziges Beispiel wird uns dies recht deutlich zeigen.